



Regionaljournal Steiermark



Hochwasser in Niederwölz

Die Sintflutartigen Regenfälle sorgten in der Nacht von Samstag auf Sonntag in der Gemeinde Niederwölz für Überschwemmung.

Durch die vorbeugenden Maßnahmen der FF Niederwölz unter der Einsatzleitung von HBI Dieter Horn, konnten Schäden an und in Gebäuden größtenteils verhindert werden. Zahlreiche Betroffene der Katastrophe halfen den Männern der FF Niederwölz beim Füllen von Sandsäcken um mit diesen, den aus den Ufern getretenen Wölzerbach neben den Betonwänden abdichten zu können. Unter Mithilfe der FF Peterdorf mit den Tauchpumpen konnte auch ein Eindringen in die Gebäude abgewendet werden. 60 Mann der Feuerwehren Niederwölz, Oberwölz und Peterdorf standen mehrere Stunden im Einsatz. Die Angst vor einer neuerlichen Katastrophe wie sie vor fast genau einem Jahr über Niederwölz hereingebrochen war, stand den Bewohnern im Bereich des Wölzerbaches und der angrenzenden Siedlung ins Gesicht geschrieben.

